

ABSTRAK

Syahroni Bashori, 2022, *Peran Tenaga Kerja Karyawan Perempuan Perspektif Ekonomi Islam Di Ud Tiga Merpati Prenduan Sumenep*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Shalehoddin, Lc, M.M

Kata Kunci: *Tenaga Kerja, Karyawan Perempuan, Perspektif Ekonomi Islam*

Salah satu yang menyebabkan perempuan bekerja yaitu keadaan ekonomi keluarga yang semakin sulit, sehingga perempuan merasa terpenggil untuk membantu perekonomian keluarga akan tetapi dalam agama islam perempuan diperbolehkan bekerja selama pekerjaannya tidak mengenyampingkan keluarganya. Begitu juga halnya dengan yang terjadi di UD Tiga Merpati di desa Prenduan kecamatan Pragaan kabupaten Sumenep. Rata-rata perempuan di desa prenduan sebagian besar bekerja dengan harapan untuk membantu meningkatkan perekonomian keluarga. Pekerjaan tersebut dilakukan karena adanya dorongan ekonomi yang dirasa masih belum dapat tercukupi dikeranakan suami tidak memilikipekerjaan tetap bahkan suami tidak bekerja hal tersebut mengakibatkan banyaknya kebutuhan rumah tangga yang tidak imbang dengan pemasukan atau pendapatan keluarga. Keadaan tersebut membuat perempuan-perempuan di Desa Prenduan memutuskan untuk bekerja demi mencapai kesejahteraan keluarga dengan menjadi tenaga kerja.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana peran tenaga kerja perempuan dalam meningkatkan pendapatan keluarga di UD Tiga Merpati Prenduan Sumenep. *Kedua*, Bagaimana peran tenaga kerja perempuan perspektif ekonomi Islam di UD Tiga Merpati Prenduan Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis fenomenologis. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data yang di gunakan dengan cara wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi. Informannya adalah pemilik UD Tiga Merpati, dan karyawan UD Tiga Merpati.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Peran tenaga kerja perempuan dalam meningkatkan pendapatan keluarga di UD Tiga Merpati sangat berpengaruh terhadap perekonomian keluarga, dimana dengan perempuan bekerja sudah sangat meringankan beban suami dan dapat meningkatkan pendapatan keluarga. Tenaga kerja perempuan yang di rekrut di UD Tiga Merpati yaitu ibu- ibu rumah tangga yang rumahnya tidak jauh dengan UD Tiga Merpati. *Kedua*, Peran tenaga kerja perempuan perspektif ekonomi Islam di UD Tiga Merpati yaitu dengan sistem kerja yang selaras dengan kodrat kewanitaan, tidak menyalahi kaidah-kaidah dan moral yang sudah di tentukan. Tenaga kerja perempuan di UD Tiga Merpati tidak boleh melupakan kodratnya sebagai seorang ibu dan seorang istri. Dan yang lebih utama sebelum bekerja di UD Tiga Merpati di wajihkan sudah mendapat izin suami.